



## **Banesco con Responsabilidad Social Nuestro Mayor Compromiso: La Educación**

**Banesco no sólo cree en la solidaridad, también cree en las soluciones estructurales. Lo fundamental de nuestra actividad en el área de responsabilidad social está dirigido a contribuir con proyectos educativos. Partimos de una premisa: nuestro rol consiste en dar apoyo a la causa de formar ciudadanos libres, productivos y conscientes de su papel en el escenario público. Niños y jóvenes constituyen la más relevante y estratégica inversión. El caudal principal de los programas y actividades que hemos desarrollado van dirigidos hacia ese objetivo. Es, también, lo que nuestra institución seguirá haciendo en el futuro inmediato. Creemos que la tarea mayor de la sociedad venezolana es fortalecer su sistema educativo, y hacia ese norte estarán dirigidos nuestros esfuerzos.**

Caracas.- La creación del Voluntariado Corporativo Banesco es un orgullo y una motivación para la participación social. Aspiramos a ser ciudadanos corporativos creando conciencia y estimulando la solidaridad hacia el prójimo. Nos anima la premisa de que también las empresas pueden ejercer la opción de proponerle proyectos, nociones, pensamientos al resto de la sociedad. Por eso este año realizamos el evento Palabras Para Venezuela.

Este es un espacio creado para compartir anualmente pensamientos e ideas. En esta segunda edición de Palabras para Venezuela reunimos a dos Premios Nobel de La Paz: Mikhail Gorbachev (1990) y Oscar Arias (1987), en el marco del conjunto de iniciativas que Banesco emprende en materia de Responsabilidad Social Empresarial. Nuestro radio de acción abarca un espectro más amplio, lo cual se evidencia en nuestro Balance Social, el cual asciende a más Bs. 20 millardos. Banesco fue pionero en presentar una rendición de cuentas al país de esta naturaleza la cual realizamos anualmente. Cuando promovemos nuestra política de responsabilidad social empresarial, estamos diciendo, hay que hacer país. De allí que nuestro compromiso social se extienda a nuestros accionistas, a los 7.000 empleados y a sus familias, a nuestros 3.000.000 de clientes, a los proveedores y al resto de la comunidad. Nuestros principales socios sociales son: La AVEC, Fe y Alegría, la Red de Casas Don Bosco, Fundana, Casarte, el IESA, la UCAB, Fundaexcelencia, la Fundación Excelsior, el Museo de Los Niños, la Asociación de Damas Salesianas, la Cruz Roja de Venezuela, la Fundación Contra la Parálisis Infantil y la Sociedad Anticancerosa de Venezuela. Con Fe y Alegría, institución que apoya proyectos educativos en los sectores sociales más desfavorecidos y de alto riesgo, firmamos un convenio que consiste en la donación de 10 millardos de bolívares constituidos en un fideicomiso, con el fin de construir, dotar y propiciar el desarrollo educativo en el país.

Con estos recursos contribuimos a la creación de tres centros para cursar estudios superiores, de los cuales ya está en funcionamiento el de Catia y recientemente se inauguró

del de Maracaibo. Se prevé próximamente el arranque de un tercer instituto Universitario en Barquisimeto. Este año otorgaremos Bs. 500 millones para el desarrollo del Programa de Capacitación del Pensamiento en 28 de sus escuelas ubicadas en la Región Capital, el cual cuenta con el respaldo de Fundaexcelencia. Adicionalmente, y en el mes de julio, firmamos un convenio con la Asociación Venezolana de Educación Católica por Bs. 2 millardos, los cuales se entregarán en dos años, el cual tiene dos componentes. El primero es el apoyo a las comunidades educativas de la AVEC, lo cual supone una erogación de Bs. 1 millardo. El segundo componente, consiste en un aporte especial –por otro millardo de bolívares- a la escuela Canaima de Los Mangos de La Vega para la construcción de la sede del bachillerato.